

Más de 25.000 espectadores asisten al cine de verano del Festival de Málaga

Los 11 distritos de la ciudad han acogido 128 proyecciones gratuitas con todas las medidas de seguridad

01/09/21.- Playas, parques y otros espacios públicos de los 11 distritos de Málaga han acogido del 1 de julio al 29 de agosto el ciclo **Cine Abierto**, el cine de verano que organiza cada año el **Ayuntamiento de la ciudad** a través del **Festival de Málaga** y que este año ha reunido a más de 25.000 espectadores. La cifra de espectadores se mantiene con respecto al pasado año pese a las limitaciones de aforo provocadas por la pandemia del coronavirus, más restrictivas que en la pasada edición, lo que sitúa a Cine Abierto como una de las iniciativas culturales más demandadas por los malagueños. Cine Abierto ha adaptado de nuevo sus medidas de seguridad e higiénico sanitarias para convertir las proyecciones en una experiencia agradable y segura para toda la familia.

Estas proyecciones de cine de verano cuentan con la colaboración de **Fundación "la Caixa"**, el patrocinio de **Cervezas Victoria** e **Idealista** y la participación de **las diferentes áreas del Ayuntamiento de Málaga, Limposam y Colección del Museo Ruso de San Petersburgo / Málaga**.

Se han proyectado un total de 128 sesiones en 19 espacios de la ciudad. De éstas, 40 se han realizado en el Cine Albéniz (todas en sesión matinal), 34 han sido en playas y 23 en parques. La programación ha incluido 40 títulos diferentes (10 de 'Cine español e iberoamericano', cinco de 'Cine con firma', cuatro clásicos en 'Cine en el jardín', seis cintas de animación y 15 familiares) repartidos en 60 días de proyección.

Desglosando estas cifras, estas 128 sesiones han tenido una afluencia total de más de 25.000 espectadores, distribuidos de la siguiente forma: 3.300 en la playa de La Malagueta, más de 1.000 en la playa de El Dedo, 1.400 en la playa de Las Acacias y casi 6.000 en la playa de La Misericordia. A estos hay que añadir los 800 en el Parque San Miguel, más de 1.000 en el Auditorio Eduardo Ocón (donde se ha proyectado el nuevo ciclo 'Cine con firma'), 500 en el nuevo emplazamiento del Jardín Botánico – Histórico La Concepción en los cuatro clásicos del ciclo 'Cine en el jardín'; 600 en el Parque de la Alegría, 400 en el Parque del Norte; 1.200 en el Parque del Oeste y 1.500 en el Parque del Cine. En la plaza de Tabacalera ha habido 2.000 espectadores en las nueve proyecciones del ciclo 'Cine español e iberoamericano' en colaboración con la Colección del Museo Ruso de San Petersburgo / Málaga. Por su parte, el Cine Albéniz, que ha contado con 40 proyecciones, ha registrado casi 5.000 espectadores en las sesiones matinales para público infantil y familiar. A estas cifras se unen los más de 1.000 espectadores de los restantes espacios que Cine Abierto ha incluido en su programación para extenderse a los 11 distritos de la ciudad.